

えん罪NO！ 7名・加藤さんは無実だ！

## 美世志会の控訴審勝利・蒲郡駅事件の 支援を訴え国会議員要請！

10月3日、JR総連と加盟5単組は一丸となって、美世志会と加藤さんの解雇撤回・完全無罪に向け国会議員要請行動を行いました。100名を越える議員に11.1集会への参加要請と加藤誠二さんへの支援メッセージの要請をお願いしてきました。



国会解散間近と言われる緊迫した政治情勢中で、今野東参議院議員より力強いメッセージを頂きました。

えん罪を許しません！  
蒲郡駅事件加藤誠二さんを支援します！

J R 東 海 労 働 組 合 宛 〒143-0023 東京都大田区山王4-21-5  
加藤誠二君を支援する会 宛 山王ハイフ101号  
Tel.03-5743-2502 FAX03-5743-2570

J R 東海は、「蒲郡駅において、会社の内部文書を盗んだ」として、加藤誠二さんを2007年2月解雇しました。2008年3月、加藤誠二さんは名古屋地方検察庁から起訴され、現在裁判が続いています。  
しかし、加藤誠二さんが「会社の内部文書を盗んだ」という事実はありません。

J R 東海は、鉄道の安全を求めて真面目に活動する労働組合を嫌い、組合役員を窃盗犯に仕立て上げ、なんとか組合を潰してしまおうと、「加藤誠二さんが会社の内部文書を盗んだ」とデッチ上げたのです。

また、起訴状によると「窃盗」であるにもかかわらず、捜査を担当したのはなんと公安部だったのです。このことをみても、この事件には政治的意図が働いていることは間違いないです。加藤誠二さんは「えん罪」で救われようとしています。私は、一切のえん罪を許さず、蒲郡駅事件加藤誠二さんを支援します。

一言メッセージ

加藤さん！  
一緒に闘いましょう！！

2008年10月3日  
今野東 謹言

今野東議員から激励を受ける！